

## **Trophées bretons. Le collège Pensivy récompensé**

Publié le 10 mars 2017

Le collège Germain-Pensivy vient de recevoir, dans la catégorie « Établissement d'enseignement », le prix de la 11<sup>e</sup> édition des Trophées bretons du développement durable. Avec le projet « Ce que laisse la mer », piloté par Fabienne Pellé et Gwen Godefroy, professeurs de SVT et d'anglais, les élèves ont souhaité « faire prendre conscience aux élèves de sixième que ce que la mer laisse, reflète l'état de la planète. En faisant découvrir l'estran à marée basse et en ramassant les déchets, ce projet a permis d'expliquer les cycles de la matière, le lien entre les déchets à terre et les déchets en mer ».